

**El Equipo de Gobierno retrasa el inicio de las obras del Plan E para hacerlas coincidir con la época electoral**

El candidato del PP a la alcaldía de Sanlúcar, Juan José Marmolejo, ha denunciado un nuevo despropósito del equipo de Gobierno, “que sigue demostrando su absoluta incapacidad para gestionar bien los proyectos importantes para Sanlúcar”.

Esta nueva demostración del mal hacer de PSOE-CIS se refleja en el retraso en la tramitación de los expedientes de las obras del Plan E, un retraso que ha motivado que los fondos de ayuda al desempleo lleguen a Sanlúcar 7 meses tarde.

El alcaldable ha explicado que de haber llegado en su tiempo y forma, es decir, en 2010, estas obras que ahora comienzan podrían haber dado trabajo a los muchos parados que necesitan un empleo. Más de 11.500 sanluqueños que esperan un puesto de trabajo y que muchos habrían podido conseguir “si este equipo de Gobierno hubiera hecho su trabajo”, subraya Marmolejo.

A juicio del candidato popular “para Irene García y su equipo de Gobierno lo primero son los intereses electoralistas ya que han retrasado la tramitación de los expedientes de estos proyectos a conciencia para hacer coincidir el inicio de las obras con los meses previos a las elecciones municipales”.

Si el equipo de Gobierno hubiese cumplido los plazos señalados en el Real Decreto ley 13/2009 de 26 de octubre y los que marca la Ley de contratos del Sector Público, la última obra debería haber comenzado a finales de mayo como muy tarde, si bien el incumplimiento del Gobierno PSOE-CIS en los plazos de tramitación de los expedientes le ha obligado a pedir prórrogas para el 76,4 % de los fondos por la imposibilidad de que las obras estuviesen ejecutadas a 31 de diciembre de 2010, que era la fecha tope señalada por el Estado.

La consecuencia de este retraso es, tal y como manifiesta Juan José Marmolejo, “que la alcaldesa llega tarde para paliar el problema del paro en nuestra ciudad, un problema que podría haber aliviado si las obras hubieran comenzado cuando debían, durante 2010”.

A causa de los 7 meses de retraso, la Dirección General de Cooperación Local no ha liberado, como anticipo, el 85 % del dinero aprobado para cada proyecto hasta que no ha recibido del Ayuntamiento la documentación de la adjudicación definitiva de las obras y en el caso de Sanlúcar esta documentación no se ha presentado hasta bien entrado este año 2011 para proyectos con el Pabellón de La Algaida o la remodelación de la Plaza de Los scouts.

Pero es que además, el resto de los proyectos importantes como la Casa de Maternidad, cuya primera piedra se ha puesto hoy después de más de un año tras la tramitación de las obras, la pavimentación de la avenida de Huelva o la ejecución del tanque de tormenta en La Calzada de la Infanta no se han adjudicado hasta el pasado mes de diciembre, que es según el Real Decreto-ley que regula el Plan E el mes en que debían haber finalizado las obras.

Esa es, según el alcaldable, “la nefasta gestión del equipo de Gobierno PSOE-CIS para Sanlúcar y los miles de desempleados”. Pero la incapacidad del Gobierno municipal va todavía más allá, va a casos como el del proyecto de la plaza de los Scouts, cuya obra se adjudicó provisionalmente en la Junta Local de Gobierno del pasado mes de septiembre a las empresa Movicontex y que después hubo que revocar en diciembre debido, tal y como recogen las actas de la sesión de la Junta de Gobierno “a un error de transcripción con respecto a la entidad que obtuvo la máxima puntuación”. O lo que es lo mismo, el equipo de Gobierno tardó 3 meses en darse cuenta de que le habían adjudicado la obra a quien no le correspondía.

Teniendo en cuenta que el plazo de ejecución de esta obra es de 5 meses, el equipo de Gobierno ha revocado la adjudicación provisional del proyecto cuando ya tenía que estar ejecutada la mitad de la obra.

El candidato del PP esgrime que la inoperancia de PSOE-CIS no solo va significar el retraso en la llegada de los fondos, sino que puede provocar que el Ayuntamiento tenga que devolver ese dinero por no cumplir con los plazos establecidos y las condiciones marcadas en el Real Decreto.

Las prórrogas concedidas para la ejecución de las obras tienen como fecha tope el 30 de junio, días después de las elecciones municipales y si los trabajos no están finalizados en esa fecha o las obras no están justificadas un mes después, no sólo no va a llegar a Sanlúcar el 15 % restante de inversión sino que el Ayuntamiento tendrá que devolver el 85% del dinero anticipado.

Todo este cúmulo de “despropósitos del PSOE-CIS” puede tener serias consecuencias para Sanlúcar, asegura Marmolejo, “porque si ya de por sí la situación, con más de 11.500 parados es dura, no quisiéramos pensar que por una total falta de gestión tuviéramos que devolver las cantidades anticipadas”.

Por ello, el PP insta al equipo de Gobierno a solicitar una nueva prórroga para estas obras para evitar que haya que reintegrar las ayudas.

Y todo, confirma “por un uso partidista y electoralista del Ayuntamiento, por una total irresponsabilidad de un PSOE-CIS para los que ha primado por encima del bienestar social el interés particular, que pueden haber retrasado voluntariamente la tramitación de los expedientes hasta pocos meses antes de las elecciones llevados por su afán de inauguraciones y colocaciones de primeras piedras”.

Por eso el Partido Popular ha pedido a la alcaldesa que explique a los sanluqueños por qué se ha retrasado 7 meses la tramitación de los expedientes y ha obviado los problemas del paro en nuestra ciudad.